



Nombre de alumno: Norma Valeria
Rodríguez Galindo

Nombre del profesor: Ángel Cruz

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: lectura expresión oral y escrita

Grado: 1 grado 2 unidades

Grupo: técnico en administración de recursos
humanos

Introducción

Para comenzar con este ensayo yo podría decir que en realidad hay demasiados temas de controversia y para mí el tema de la legalización de la marihuana lo es inclusive el simple tema de la marihuana.

En México no tiene demasiado tiempo que legalizaron la marihuana pero realmente si en este momento yo le preguntara a 10 personas sobre este tema sería demasiado extraño que todos consideraran con este tema porque allí podría empezar la libertad de expresa cada quien se expresa de la manera en la que quiera cada quien piensa como quiere.

Inclusive yo creo que el punto sobre este tema que yo tengo contigo que estás leyendo esto podría variar. Y por qué yo digo que es un tema de controversia por si te preguntabas te lo voy a decir prácticamente la legalización de la marihuana lo hicieron con un tema de medicina porque es cierto ayuda a controlar ciertas enfermedades, pero la controversia está aquí no nos olvidemos que esta plantita es una droga y al ser legalizada la gente que es drogadicta se le es más fácil comprarla pero esto inclusive puede causar la muerte.

Desarrollo

Para comenzar yo quiero profundizar un poco más en que es la marihuana

Según el diccionario la marihuana es una droga que se obtiene mediante las mezclas de hojas y flores secas del cáñamo indico con sustancias aromatizadas y azucaradas.

Estas hojas producen sensación euforizantes y alucinógenas normalmente se fuma mezclada con tabaco y su abuso puede llegar a crear dependencia.

Algo que principalmente a mí me llamo la intención una página de internet en donde dice que la persona que consume la droga algunos de sus efectos es que le causa risa, alteración de la percepción del tiempo y aumento de apetito, que es lo que quiere decir con alteración de percepción del tiempo es que pierden la noción totalmente en el tiempo como si estuvieran en un lapso de felicidad pasajera.

En la constitución mexicana el artículo 22 no dice que de la iniciativa sugiere establecer, como parte del consumo, que queda permitido sembrar, cultivar, cosechar, aprovechar, preparar y transformar hasta 20 plantas de cannabis en floración, destinada para el consumo personal en propiedad privada, siempre.

Realmente dando mi punto de vista es que posiblemente no está del todo mal la legalización pero cuando es por medios medicinales pero cuando solo es para olvidar malos momentos o algo por el estilo a mí no me parece de todo correcto, mucha gente muchas veces dicen que aunque no la hubieran legalizado aun mucha gente la seguiría consumiendo y es muy cierto pero al legalizarla ciertamente están haciendo como normal la drogadicción, y realmente para mí está mal de este lado.

En la revista sin embargo algo que me llamo la atención es cuando dice que la multa de todas las personas que lleven más de la cantidad permitida y si autorización será una multa de 80 a 100 años para realmente eso está bien.

Aunque de uno a otra manera principalmente la legalización de la marihuana yo pienso que en una parte la legalización fue pensando más en las personas que les sirven como medicina, aun así sigue afectando a muchas personas hoy en día muchas personas están luchando día tras día con esta adicción al legalizarla esto es más difícil luchar.

Lo peor de todo es que la adicción a esta droga también es una de las causas de personas que hoy ya están muertas y también es causa de la pobreza ya que la gente que la consume enriquece a otras personas a costa de sufrir.

Pero algo que no queda a discusión es que cada persona que consume esta droga es porque quiere yo no creo que nadie sea obligado para consumirla.

Y por ahora a pesar de todo ya está legalizado en el país.

Algunas páginas de internet muestran que la marihuana fue legalizada el 25 de diciembre del 2020 y hasta ahora no a echo ni siquiera un año pero si mucho daño.

Conclusión

Como conclusión yo lo único que puedo decir que todo lo que yo ya pude haber dicho sobre este tema yo ya lo dije en el desarrollo.

Pero mi posición creo que ha estado suficiente clara yo no estoy a favor de la marihuana, simplemente pues a toda la gente que le sirve para medicina está súper bien pero toda la gente que lo usa con otros propósitos no está bien.

Bibliografía

<https://www.sinembargo.mx/10-03-2021/3949232>

<https://www.eleconomista.com.mx/arteseideas/Legalizacion-de-la-marihuana-que-dice-la-ley-20181106-0150.html>

<https://www.drugabuse.gov/es/publicaciones/serie-de-reportes/la-marihuana/que-efectos-tiene-la-marihuana#:~:text=Muchos%20experimentan%20una%20euforia%20placentera,tiempo%20y%20aumentamiento%20del%20apetito.>